



**Sheraton
Grand**

SALZBURG



FRID*EX

DINNER

16 GERICHTE CROSS OVER



**Sheraton
Grand**

SALZBURG

FRID*EX DINNER

**16 GERICHTE CROSS OVER
5 Vorspeisen, 2 Suppen,
5 Hauptspeisen, 4 Desserts**

FRID*EX – steht für eine andere Art des Abendessens. Lernen Sie die Vielfalt und Varietät unserer Küche kennen und wählen Sie aus 16 Gerichten, die Sie mittels Post-It und Stiften bestellen. Kreative Gourmets dürfen Ihre zeichnerischen Fähigkeiten gerne während den Gängen zu Papier bringen. Seien Sie gespannt auf eine außergewöhnliche „Dinner Experience“ im Restaurant Mirabell.

EUR 67,00 pro Person

inkl. FRID*EX Menü & Getränkepauschale für 4 Stunden
(inklusive Sekt, Hauswein, Bier, Wasser, Softdrinks,
Kaffee/Tee)

Dieses Angebot ist täglich buchbar für Gruppen ab 25 Personen bis maximal 50 Personen und ist nicht kombinierbar mit anderen Angeboten. Angebot ist gültig auf Anfrage und Verfügbarkeit im Sheraton Grand Salzburg.

Bitte kontaktieren Sie für Anfragen und Angebote:

Christiane Schön
Convention Sales Manager

T- 0043 662 88 999 9951
F - 0043 662 88 999 9934
Christiane.schoen@sheraton.com

**16 DISHES CROSS OVER
5 starters, 2 soups,
5 main courses, 4 desserts**

FRID*EX – represents a different kind of dinner. Learn about the diversity and variety of our cuisine and choose from 16 different dishes. How often you order a course or in which order is up to you! Look forward to an exceptional “Dinner Experience” at the Restaurant Mirabell.

EUR 67,00 per person

incl. FRID*EX menu & open bar for 4 hours (including
sparkling wine, house wine, beer, water, soft drinks,
coffee/tee)

This offer is available daily for groups of 25 persons up to 50 persons and is not combinable with other offers. Offer valid subject to availability at the Sheraton Grand Salzburg.

For requests and offers, please contact:

Christiane Schön
Convention Sales Manager

T- 0043 662 88 999 9951
F - 0043 662 88 999 9934
Christiane.schoen@sheraton.com